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Ja, das Ende ist absehbar. Das kann wohl niemand leugnen...

Aber: Mit dem OS nicht ganz aktuell zu sein, ist ja grundsätzlich völlig normal. Meine WS ist
schon immer 1-2 volle Versionen hinten dran. Und das mache ich aus guten Gründen und
werde das auch weiter so halten. Zur Zeit läuft Monterey für die Produktion. Ventura ist parallel
installiert für Testzwecke und wird vermutlich bald als ProduktivOS bereit sein.

Sollten also noch 2x folgende MacOS Versionen auf meinem ollen X299 laufen, kann ich sicher
noch 3-4 Jahre produktiv damit arbeiten. Dann wäre das System auch längst abgeschrieben
und dürfte für mich ein sehr erfolgreiches Stück Hardware für viele Jahre gewesen sein.

Schade ist das schon irgendwo, allerdings ist der Hackintosh zumindest bei mir ja ein
Workaround für fehlende passende Hardware für MacOS gewesen. Ich denke, dass die
kommenden MacStudio Versionen in Sachen Leistung und Preis durchaus attraktiv für Viele
sein werden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58541-ende-des-hackintosh-f%C3%BCr-
mich/?postID=777462#post777462
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